
EMENTA: REQUER A PODA DAS ÁRVORES NO ENTORNO

DA CEMEI JOÃO GILBERTO SAMPAIO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  pela  comunidade
escolar da CEMEI João Gilberto Sampaio em nosso gabiente, que solicitou providências
da  Prefeitura  Municipal  quanto  a  execução  das  podas  de  Árvores  no  entorno  desta
Unidade Escolar, situada à Rua Pindamonhangaba, 851.

CONSIDERANDO que a poda de manutenção destas árvores
se faz necessário para manter boa iluminação em seu entorno, garantido maior segurança
pública para a comunidade escolar. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal  para que avalie o caso

e adote as medidas que considerar necessárias. 

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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